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projet d'aménagement d'un complexe
hydroélectrique sur la rivière Romaine
par Hydra-Québec
Basse-Côte-Nord 6211-03-005De: questions@bape.gouv.qc.ca

Envoyé: 28 octobre 2008 08:37

À: Questions_Romaine

Objet: Projet d'amÂ©nagement d'un complexe hydroÂ©lectrique sur la riviÂ""re Romaine

Bernler-Bourqault, Isabel (BAPE)

Nom Fred Coriell
Organisme: Rivcrsenscs

Adresse

Ville

Province: VT

Pays: USA

Code postal

Téléphone

Télécopieur

Courriel

Has there becn any consideration into maintaining the Romaine
River as a challenging canoe or kayak route') For whitewater
kayaking it is perhaps the best river in tcrms of the sccnery and
whitewater along the North Coast. Does Hydro Qucbec have a
plan to ensure that carnpsites, rapids, l'ails, and portage trails will
be maintained for thesc user groups. Furthermorc the potential
for tourism on the river is being explorcd. Next year thore a
plans for at least two commercial trips. Please consider the
website www.riversenscs.com for info about whitewater
kayaking on the river. Specifieally this link about kayaking on
the Romaine River.·
http://riversenses.blogspot.com!2008 09 01 archive.html
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Bernier-Bourgault. Isabel (BAPE)

De: questions@bape.gouv.qc.ca

Envoyé: 28 octobre 2008 15:43

À: QuestionsRomaine

Objet: Projet d'aménagement d'un complexe hydroélectrique sur la rivière Romaine

Nom Sébastien Caron
Organisme: Conseil régional de l'environnement de la Côte-Nord

Adresse: 498 Brochu

Ville Sept-Iles
Province : Québec

Pays Canada
Code postal: G4R 2W8

Telephone : 418-962-6362
Télécopieur 418-962-4625

Courriel scaronGI)crccn.org

1. ('tant donné la forte valeur ajoutée que cela pourrait générer,
tant sur le plan énergétique que sur le potentiel de
développement économique régional, est-ce qu'Hydro-Québcc a
étudié la possibilité d'optimiser le complexe hydroélectrique de
La Romaine en y intégrant dés le départ un projet de
développement éolien connexe (i.e. sur le territoire couvert par
le projet) ')

2. À votre connaissance, des expériences similaires ont-elles été
tentées ailleurs dans le monde (couplage hydre-eolien ou encore
hydre-solaire) ?

3. Dans un scénario tel que décrit à la question 1 (couplage
direct), serait-il possible de dépasser le seuil théorique de 10%
de la puissance installée en hydraulique fixé par Hydro-Québcc
pour la production éolienne sur l'ensemble de son réseau?
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Bernier-Bourgault. Isabel (BAPE)

De: questions@bape.gouv.qc.ca

Envoyé: 28 octobre 2008 16:11

À: Questions_Romaine

Objet: Projet d'aménagement d'un complexe hydroélectrique sur la riviére Romaine

Nom: jean guy cormier

Organisme

Adresse

Ville: baie comeau

Province: quebec

Pays eanada

Code postal

Téléphone
Té lécopieur .

Courriel

proprietaire d un camp de villegiature dans le canton de
puyjalon sur le bord il un lae innomé coordonnées U.T.m nord
93200 est 798 00- feuillet 121 Oô-bail numero 77378 . .1 aimerais
savoir SI mon camp va se trouvé dans la zone inodable du basin
de Ro 1 et si non quel sera 1 emplacement et la distance entre
mon camp et la route d accès qui relira les centrales
hydroelectrique de Ro 1 el Ro 2 le tout selon les études de
Hydre Quebec.Merci
Jean-Guy Cormier 1
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Bernier-Bourgault, Isabel (BAPE)

De: Marie-Héléne Richard'

Envoyé: 28 octobre 2008 20:01

À: Questions_Romaine

Objet: inquiétude projet hydro sur la romaine

Bonjour mr le président

Ma question est pour hydro québec

Hydra ont fait toute sortes d'etudes pour l'avant projet de la riviere romaine,soit la faune,la flore et bien d'autre,

Il me semble que ces études ne traitent pas de nos ainés et nous meme qui avont buché des portages pour se

trouver un petit coin de tranquilitée dans notre arrierre pays qui ne sera plus jamais le meme pendant et apres la

construction des barrages et d'une ligne electrique de 150 metre de large par 500 kilometre de long qui envahira
notre

paysage tant apprecier.Nous qui se promenait en hivers un peu partout en motoneige sur la romaine ne sera
plus

possible car le couvert de glace va etre absent a certaine place et non securltaire pour le reste.on nous propose

une passerelle alors qu'on circulait partout, c'est tout pour la perte d'une riviere et d'un paysage que l'on garde ra
dans

nos souvenirs.

Dany Richard vigiliateur,trappeur,pecheur et chasseur comme bien d'autre en minganle.

PS»S.V,P reponder a ma question demain le 29 oct 2008 lors des audience du bape sur la romaine car ce n'est
pas

tout le monde qui aiment aller devant les caméra de télévision.

Get your information fix on your phone. With MSN Mobile you get regular news, sports and finance updates. Try
it today'
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Bernier-Bourgault. Isabel (BAPE)

De: questions@bape.gouv.qc.ca

Envoyé: 28 octobre 2008 21 :05

À: OuesüonaRornaine

Objet: Projet d'aménagement d'un complexe hydroélectrique sur la riviére Romaine

Nom André vigneault

Organisme
Adresse

Ville havre-si-pierre

Province québec
Pays canada

Code postal

Téléphone
Télécopi eur

Courriel

l-Est-ce que la route sera construite selon les normes du
ministère des transports ') Si OUI Quel sera la vitesse affichée '1

2-Est-ce qu'hydro-québcc a prévue un nombre cie stationnements
suffisant pour les villégiateurs le long cie la route principale,
comment l'évaluation a-t-elle été faite
ct ou sont ils situés.

3-Lors cie la conception cie la route principale.aux endroits ou il
y a clcs glissières de sécuritées avez-vous tenu compte de
l'espace minimun necessaire pour qu'un cannon de déneigement
en opération puisse rencontrer un autre véhicule en sens inverse
en toute sécurité si OUI. quelle est la largeur sécuritaire
employee.

4-Actuellement au pk 0 de la route principale un stationnement
existant est disponible ct entretenue en
hiver.Puisque c'est le point cie départ pour l'accès aux chalets
situés au nord.Est-cc que ce stationnement sera toujours

1disponible ct entretenue.
i

5-Sera+i1 possible de visiter les barrages durant la
construction? Si OUI a partie cie quelle année.
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Bernier-Bourgault, Isabel (BAPE)

De: questions@bape.gouv.qc.ca

Envoyé: 28 octobre 2008 21 :29

À: OuestionaRornaino

Objet: Projet d'aménagement d'un complexe hydroélectrique sur la rivière Romaine

Nom : Jean-Guy Fortin
Organisme

Adresse
Ville Havre-Sr-Pierre

Province : Qc
Pays : Ca

Code postal

Téléphone

Telecopieur
Courriel

Scra t-il possible dc visiter les umènagements hydroelectriques
lors de la construction comme celui de SM3
Merci
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Bernier-Bourgault, Isabel (BAPE)

De: questions@bape.gouv.qc.ca

Envoyé: 28 octobre 2008 22:01

À: OuestionsRorname

Objet: Projet d'aménagement d'un complexe hydroélectrique sur la rivière Romaine

Page 1 sur 1

Nom André Vigneault

Organisme
Adresse

Ville Havre-Si-Pierre

Province Quebec

Pays Canada

Code postal

Téléphone

Télécopieur

Courricl 1

Ayant un terrain avec bail situé sur le lac Petit lac
Kaum itshi stukuaneu et étant parle fait meme a environ
~ km de la route principale au pk 24 .ma question est
quel impact le bassin de Romaine 1 aura-t-il sur le 111 veau du lae
et sur les poissons de ce lac.

mere! !
Emplacement exact 1

Feuillet 12L06 Coordonnée UTM
Nord 5593981 Est 480762
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Bernier-Bourqault, Isabel (BAPE)

De: questions@bape.gouv.qc.ca

Envoyé: 29 octobre 2008 16:50

À: Questions_Romaine

Objet: Projet d'aménagement d'un complexe hydroélectrique sur la rivière Romaine

Nom Marie-Hélène Rondeau

Organisme (citoyenne)
Adresse

Ville ., _ .

Province Québec
Pays Canada

Code postal
Téléphone .

Télécopieur
Courrie1

Bonjour, J'aimerais consulter l'etude citée dans le Volume 7. de
Premier Tech (2()04) sur les tourbières de Havre-Saint-Pierre. La
référence complète est Premier Tech International et
Desjardins Marketing Stratégique. 2004. l~tudc de faisabilité.
Mise en valeur de tourbières de Havre-Saint-Pierre ct de l'est de
la Minganie. Rapport d'étape. Volet 2. Préparé pour le Conseil
de Bande des Montagnais de Natashquan, la Corporation
économique de Havre-Saint-Pierre ct les municipalités
d'Aganish, de Baie-Johan-Beetz, de Havre-Saint-Pierre et de
Natashquan. Rivière-du-Loup, Premier Tech International. 75 p.

Merci.

200S-ll-l 1
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Bernier-Bourqault, Isabel (BAPE)

De: questions@bape.gouv.qc.ca

Envoyé: 30 octobre 2008 17:27

À: Questions_Romaine

Objet: Projet d'aménagement d'un complexe hydroélectrique sur la riviére Romaine

Nom (~tienne Barriau1t

Organisme Citoyen

Adresse

Ville

Province Québec

Pays Canada

Code postal

Téléphone

Télécopieur

Courriel

Est-ce que Hydro-Quèbec pense qu'une passerelle et
l'autorisation de traverser sur les installations de la Romaine 1
compense vraiment pour la perte de l'utilisation de la rivière
Romaine pour faire de la motoneige?

Est-ce que Hydro-Quèbcc compte indemniser les motoneigistes
qUI n'auront plus le loisir d'utiliser ce secteur, comme elle l'a fait
pour les motoneigistes du secteur SM-03?

Quatre secteurs étaient utilisés pour traverser la rivière Romaine
en Motoneige. Pourquoi Hydro-Québec ne prévoit que deux
secteurs de traverses, amenant a111S1 les motoneigistes à faire des
détours coûteux en essence, en temps ct causant plus de gaz à
effet de serre?
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Bernier-Bourqault, Isabel (BAPE)

De: questions@bape.gouv.qc.ca

Envoyé: 30 octobre 2008 19:16

À: OuestionsRornalne

Objet: Projet d'aménagement d'un complexe hydroélectrique sur la rivière Romaine

Nom Guylaine Côté
Organisme Citoyenne

Adresse
Ville

Province: Québec
Pays Canada

Code postal
Téléphone

Télécopieur
Courriel

Le centre de santé et de services SOCiaUX de Havre-Saint-I'icrrc
n'a présentement que 12 lits pour les hospitalisations et n'arrive
plus à recruter le nombre de médecins nécessaire pour desservir
la région depuis plusieurs années. Tenant compte que 2400
travailleurs ct quelques familles s'ajouteront à la population
régionale, la situation risque d'empirer.

Est-ce que Hydro-Québcc a rencontré les dirigeants du centre de
santé pour discuter de cette problématique de manière à mettre
en place des moyens financiers ou autres permettant de faciliter
le recrutement et afin de pallier au manque de place'!

Hydro-Québcc aura-t-il des médecins pour les soms aux
campements'!

Où ct comment Hvdro-Qucbcc compte t-c IJe
travailleurs ayant besoin de soins?
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